

LETTRE PASTORALE DE M^r L'ADMINISTRATEUR
POUR ENCOURAGER LE CULTÉ DE LA STE. VIERGE.

Dans l'Eglise de Notre-Dame des Victoires de la Basse-Ville de Québec.



CHARLES-FRANÇOIS BAILLARGEON,

Par la Miséricorde de Dieu et la Grâce du Saint-Siège Apostolique, Evêque de Tloa,
Administrateur de l'Archidiocèse de Québec, etc., etc.

*Au Clergé séculier et régulier et à tous les fidèles de l'Archidiocèse de Québec,
Salut et Bénédiction en Notre Seigneur.*

Nous bénissons le Seigneur, comme d'une grande grâce, Nos Très-Chers Frères, de ce qu'il a bien voulu, dans sa bonté, placer la cathédrale et le diocèse de Québec, sous le patronage de sa très-sainte Mère. Aussi regardons-nous toujours comme un de nos devoirs les plus sacrés, celui d'exciter et d'entretenir, dans vos cœurs, une sincère dévotion à l'Immaculée Vierge Marie, et une vive reconnaissance pour les nombreux bienfaits dont notre chère patrie lui est redevable. Nous avons donc